



Mocha, 28 de
Junio de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



ALCALDE DE MOCHA GESTIONA COMPUTADORAS PARA APOYAR LA EDUCACIÓN EN SU CANTÓN

BOLETÍN N°123
DE PRENSA

Con el objetivo de mejorar la calidad educativa en las escuelas del cantón Mocha y promover el acceso equitativo a la tecnología, esta mañana el alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, se trasladó a Quito para reunirse con Augusto Liao, embajador de la República de China (Taiwán), en la oficina comercial de Taipéi en Ecuador. Durante el encuentro, el embajador entregó una donación para apoyar el proyecto presentado por el alcalde, con el respaldo del asambleísta Ramiro Vela, destinado a la adquisición de ocho computadoras para el laboratorio de idiomas de la escuela Vicente Anda Aguirre del cantón Mocha.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, luego de lograr que sea efectiva su gestión, agradeció este noble gesto a Liao, representante de la República de China (Taiwán): “Hoy, con gran emoción, recibimos este contingente que será en beneficio de nuestros estudiantes. Estas computadoras serán para la Unidad Educativa Vicente Anda Aguirre. Seguiremos gestionando y buscando más oportunidades para nuestro cantón”, finalizó Ortiz.

Augusto Liao, representante de la República de China (Taiwán), hizo la entrega oficial de los equipos ratificando su apoyo y compromiso con la educación: “Agradezco a Danilo Ortiz por hacerme parte de este proyecto con una donación de equipos informáticos, para que ellos puedan aprovechar y utilizar para conectarse con el mundo”.

Macarena Ramos, quien también apoyó esta gestión, agradeció a la oficina comercial de Taipéi y al embajador por este gran aporte: “Gracias a ellos infinitamente porque todos en Ecuador, y empezando por Mocha, necesitamos una educación de calidad. A esta mano amiga que es la embajada de Taiwán”.

El total de la donación es de 5 mil 152 dólares. Estos recursos contribuirán a mejorar la calidad educativa en las escuelas del cantón Mocha y promoverán el acceso equitativo a la tecnología en el ámbito escolar, mejorando la infraestructura educativa y promoviendo el acceso a herramientas tecnológicas esenciales para el desarrollo académico de los estudiantes.